

2017～2018 年度

## 地区補助金プロジェクト報告書



### 呉南ロータリークラブ

プロジェクト名：知的障害児・者の自信や活力になるように「呉市手をつなぐ育成会」に和太鼓 2 張と台座 2 台・太鼓用ケース 2 枚・チャッパ指通し型 1 個・当り鉦 1 個・当り鉦用撞木 1 本・バチ 17 組を寄贈する。

贈呈式：2017年12月10日(日) 11:00～

場所：呉市郷原町 1585-8 郷原まちづくりセンター2F・3F木

### ☆ プロジェクトの概要・実施報告 ☆

2017～2018 年度 呉南 RC 和田会長、年度テーマ「 皆で集って夢つくり・夢を繋ごう次世代へ 」を活動方針とする呉南 RC では、呉市手をつなぐ育成会の 50 周年式典の出席を機に「知的発達に障がいを持つ人たちを守り、その福祉の向上を図る」ことを目的とする育成会の活動を知り、支援活動を実施する事を決定しました。本団体には会員として賛同して入会した個人又は団体だけでなく、知的障害児・者・家族、それらに関わる福祉事業所で構成され、呉市内のほとんどの障害児・者・福祉事業所が加入されています。基本方針の柱である①地域との連携、啓発、相談活動。②本人たちの活動内容・支援の充実、世代間交流。③「夢の懸け橋実行委員会（訓練ホームの実現）」推進及び人材育成。④組織の拡大、家族会の充実。といろいろな活動を行っておられる中で、「いくせい太鼓」は、2003 年に知的障害児・者本人の自信や活力になる支援活動として発足、以来 14 年間にわたる練習や活動で太鼓の傷みがひどくなっていましたが、和太鼓は特殊で高価な物なので購入が難しく部会の存続自体も危ぶまれる状態になり、例年出演のコンサートの参加も厳しい現状をお聞きし、呉南 RC で地区補助金申請をして和太鼓一式を寄贈する事となりました。年間を通して練習した和太鼓演奏を「第 23 回ふれあいコンサート」で今年も発表する事ができ、知的障害を持っていてもやり遂げることの達成感を経験でき、それは他の障害者にとっても自信や活力になり、家族にとっても、支援する人達にとっても希望となり、結果、発表を見に来た人そしてすべての人を元気にすることができました。また育成会の支援活動を応援させていただく奉仕プロジェクトを併せて 12 月 10 日、呉南 RC 地区補助金プロジェクト&呉市手をつなぐ育成会合同企画「和太鼓一式贈呈式・クリスマス会」として開催、清水ヶ丘高等学校インタークトクラブ・演劇部を含んだクリスマス交流会、レクレーションは障害の有無にかかわらず皆で集って楽しめる、世代間交流の良い場となりました。呉南 RC では、例会プログラムにおいても障害者自立支援についての勉強を実施し、会員一同が障害者の方々への理解と奉仕活動の重要性を学ぶことができた地区補助金奉仕プロジェクトを実施する事ができました。

